



Avispilla del almendro: Situación y Control

Conferencia informativa

Las Cuevas, 1 de marzo de 2018

PRESENTACIÓN

Se están detectando almendros afectados por la avispilla del almendro en la comarca de Utiel-Requena, donde ya se tenía constancia de la plaga y a pesar de ser una de las plagas más peligrosas para el almendro, sigue siendo una plaga desconocida por la mayoría de los agricultores.

Esta plaga puede provocar daños en el 35 – 79% de los frutos, ocasionando pérdidas de cosecha de hasta un 90% en las variedades de almendro más susceptibles

Por este motivo, LA UNIÓN organiza esta Conferencia para informar y asesorar a los agricultores de la comarca

PROGRAMA

Fecha: Jueves, 1 de marzo

Horario: 18:00 horas

- Avispilla del almendro (*Eurytoma amygdali*):
Situación y control

Ponente:

Francisco Piñeiro Salvador

Técnico Sanidad Vegetal .Conselleria Agrícola, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural

ORGANIZA

LA UNIÓN
DE AGRICULTORES Y GANADEROS



LUGAR DE REALIZACIÓN

Salón Actos Cooperativa de Las Cuevas

INSCRIPCIONES

Asistencia libre y gratuita

C. Beato Gálvez, 4-1

www.launio.org

46300-Utiel

[facebook.com/launiodellauradors](https://www.facebook.com/launiodellauradors)

Tel. 962171056

utielrequena@launio.org

[@UnioLlauradors](https://www.instagram.com/UnioLlauradors)